

小

学生と中学生、ふたりの子ども親として、今年は今までは以上にPTA活動に関わることが多かったです。確かに大変なこともいろいろあるPTAですが、その分いろいろな方とのご縁があり、刺激をもらった年にもなりました。11月には日置市で「全国おやじサミット」も開かれましたし、私以外のPTAの方にとつて心に残る1年になった方は沢山いらっしゃるかもしれないですね。「どうせやるなら楽しく！」。来年も自然体で頑張ります！

(R・K 伊集院町 40代男性)

お便りありがとうございます。

私も「全国おやじサミット」に広報として参加しました。当日だけでなく、スタッフの皆さんと準備段階から関わらせていただいて、その熱量に圧倒されています。私はまだ小学生の子どもはいないので、全国の「おやじ」たちが抱える苦労やPTA活動への思いというものを初めて知ることができました。この開催に向けてがんばっていたみなさん、さぞかし打ち上げのビールがおおいしかったのではないのでしょうか。

熊

本と静岡に住む娘2人が出産のためそれぞれ帰省してきた。静養しながらその時を待つが、予定日を過ぎてしまったその心配がない2月末、熊本の娘によりやく兆候があり普通分娩で無事出産。3月上旬、静岡の娘も緊急に帝王切開で無事出産し、20日間で2人の初孫が誕生した。娘たちは生まれたばかりの赤ちゃんを抱きしめて「お腹のなかで運動会をしていたのは貴女だったの、よろしくネ」「あなたのお母さんです。よろしくネ」と、涙を流して喜んだ。娘たちの出産に立ち会い、神秘的な新しい命の誕生に感動するとともに、2人の孫に恵まれたことを感謝し、その成長ぶりを楽しんだ1年でした。

(T・O 東市来町 60代男性)

お便りありがとうございます。

お孫さんの誕生おめでとうございます！2人もお孫さんを授かって、本当に幸せな1年でした。私も我が子を授かった時のことを思い出しました。今は生意気な盛りですが、両手に抱える小さな命に涙して喜んだのを覚えています。新しい命の誕生の喜びは、お腹のなかで命を育んできた娘さんたちにとってはおそろしかったことなのでしょう。

今月のお題～2017 IN 日置～

私

は無人販売が大好きで、よく日置市内を徒歩で巡っては無人販売で買い物をしていきます。量も多く質の良い野菜を、どこよりも安く販売してくださっているの、とても助かっています。無人販売探しをするのも私の趣味で、無人販売探しをしに、いつもは通らない道に入ると新しい発見をすることもたくさんあります。知らなかつたお店や緑豊かな場所、いくつもの公園や、畑、家々など、意外と知られていない穴場を見つけていることもあります。利便性豊かな町中に、豊かな自然を育んでいる日置市は、とても恵まれた幸せな環境だなと思いました。

(四葉 伊集院町 20代女性)

お便りありがとうございます。

無人販売機、けっこうありますよね。私はまだ利用したことはないです。たしかにはまると楽しいかもしれません。市内の無人販売機を網羅して、自分だけのMAPを作ってみても面白いかもしれませんね。場所場所によって並んでいる野菜にも特色があったりして、仕事ながら市内各地を回るのも、ちよっと今年作ってみようかな。

2

017年春は、前年の入院からまだ体力が回復してなくて、ゆっくり歩いていました。伊集院運動公園の外周、茶色の舗装がしてある道では、マラソンを目指して走っていた頃とは違う人々とも顔見知りになりました。病気を抱えながらも前向きに運動に取り組んでおられる方々です。「寒いですがね」「頑張っておられますね」「互いに声をかけあい励まし合っています。中でも、春にはとぼと歩かれていた方が、冬には大きな歩幅で颯爽と歩くようになられていたのは感動ものでした。私も坂道以外は走れるようになってきました。良い姿勢で無理なく続けることで人生を取り戻すのです。皆さま来年もよろしくお願います。(ワタシです、ワタシ 伊集院町 50代女性)

お便りありがとうございます。

ジョギングがんばってますね。すごいです。私もたまに走ったりするのですが続かなくて…。健康第一！一念発起して私も頑張ってみましょうか。

今年はたくさんありました。まず初めてインフルエンザにかかりました。家族にうつさないよう大変！無事でした。夏はまた初めての吹上浜清掃ボランティアに参加しました。砂浜にあまりにも膨大な落ち葉が山のように重なっていて、これはどうしたものかと初めて見る物体に困惑。地元の方に聞きました。これは引き潮や満ち潮で海に流れプラנקトンになって魚のえさになるとすっかり大自然の営みに感動しました。
(H・T 伊集院町 70代女性)

お便りありがとうございます。
初めて尽くしの1年でしたね。特にインフルエンザ、大丈夫だったでしょうか。私は子どもが生まれるまで、冬の恒例行事のように毎年かかっています。かなりきついですよ、インフルエンザは。今では予防接種を毎年受けています。おすすめですよ！

今月のお題～2017 IN 日置～

～日置市お便り板～

日 置市の財政状況を読み、実質収支が黒字となり、一市民ながらホッとしました。全国的に地方財政はどんな状況なのでしょう。少子高齢化の状況の中、地方は過疎化が急速に進み、若い世代は各県の県庁所在地等に転出していきます。地方は一層高齢化が進み、いろいろ事業、行事等を進める中、支障をきたしています。人口が急激に減少するケースはどんな社会になるのか、不安で一杯です。

(ゴルフ好きじいじい 東市来町 70代男性)

お便りありがとうございます。
人口減少、少子高齢化。この全国的な流れは日置市にも確実に訪れています。毎月、この広報紙に人口数値を書くたびに思います。これからは地方が知恵を出し、努力しなければなりませんね。

先 日、知人を応援しに梅マラソンに行ってきた。あいにくの天候にも関わらずたくさんの方が集まっており大きな声援が響き渡っていました。ご高齢の走者には自然と拍手が。会場では黒毛和牛の焼肉や伊集院鍋の配布があり冷えた体が温まりました。ステージでの抽選会もとても盛り上がっていましたよ。子どもが大きくなったら家族で走ってみたいです。
(ちびみかん 伊集院町 20代女性)

お便りありがとうございます。
参加してましたよ、伊集院梅マラソン。もちろん広報としてですが。伊集院鍋や焼肉の配布も喜ばれてましたね。終わるまで天気が持つかなと期待していましたが、やっぱり最後は雨が降ってしまいました。それでもがんばって走っていた皆さん、本当にお疲れ様でした！

フリートーク

～日置市お便り板～